
潇施一郎：
在市交警大队附近，宝马 4s 店对面的公交

站牌宣传栏上，有一个错别字。

主持人：
哦，是什么错字？

潇施一郎：
宣传栏上写着：学行业标兵，竖服务新风。

这里的“竖”字用错了，应该是“树”，竖立表示垂

直的东西立在地面，树立表示建立。

宝马4s店对面
公交站牌宣传栏上有错字

世雅有家塑粉厂排出臭气
附近居民不敢开窗透气

阳光：
世雅上街路口进来 200 米左右，有一家

做塑粉的工厂，放出很臭很臭的气体。

主持人：
工厂附近有人居住吗？

阳光：
附近就是居民区。这气味太臭了，附近

的居民整天都不敢开窗户。

主持人：
这样的情况有多久了？

阳光：
持续一年多了。房子上面都有一层厚厚

的塑粉。我在百度上查过塑粉对人体的危

害，聚酯粉末本身没什么毒性，主要是粉尘有

污染，大量吸入，会引起尘肺。静电喷涂粉末

涂料经过高温烘烤，会产生有毒的气味。
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进来聊聊吧
大事小事烦心事新鲜事

Q来
Q去

相濡以沫是爱，拌嘴争吵也是爱
争吵一辈子，同时也相爱一辈子
自信满满：

自从我嫁入夫家，每天听到最多的就是

公公和婆婆的争吵声。他们之间是大吵三六

九，小吵天天有。

主持人：
他们为什么吵架？

自信满满：
也不是什么大不了的事，都是一些鸡毛

蒜皮的小事。婆婆经常数落公公，公公就会

瞪着双眼，顶撞婆婆。于是，争吵便会升级，

两个人你一言我一语，互不相让。

我经常问先生，他们为什么不能像普通

人一样好好说话，一定要用争吵的方式进

行？先生笑着说，他们年轻时就这样子，吵了

一辈子也习惯了。

直到有一天，婆婆突遭意外，家里突然安

静下来，公公整天没有精神。我这才明白，相

互拌嘴就他们俩口子相处的方式，与爱的人

在一起，争吵也是一种幸福。

主持人：
你婆婆怎么啦？

自信满满：
婆婆脑溢血留下了后遗症，不能顺利讲

话。没有了婆婆的唠叨，公公就像泄了气的

皮球，一下子无所事事起来。

于是，衣服脏了，他会问婆婆，是不是该

换了，婆婆点头后，公公就高兴地去换衣服。

头发长了，公公也去问婆婆是不是该剪了，婆

婆一点头，他就兴冲冲地去剪头发。公公常

说，家里没有婆婆的吵架声，太寂寞了，还真

有点不习惯。

主持人：
俗话说不是冤家不聚头，争吵一辈子，同

时也相爱一辈子，这就是夫妻。相濡以沫是

爱，拌嘴争吵也是爱。

自信满满：
是啊。每个人表达爱的方式都不同，公

公忍受婆婆的唠叨就是对婆婆最好的疼爱。

♂無￡淚♀：
在永康或者金华，哪里有鉴定古币的地方？

主持人：
你想鉴定古币？

♂無￡淚♀：
是的，我找了好几家拍卖公司。一开始公

司就让我交钱，让人感觉不踏实。

主持人：
你是古币收藏爱好者？

♂無￡淚♀：
不是。古币是祖传的，我想鉴定一下现在

值多少钱。如果有人知道鉴定古币的地方，希

望能通过《Q来Q去》和我说一声。

想知道祖传古币值多少钱
寻找鉴定的地方

天使的眼泪：
狗是人类的宠物，很多市民家里都养了

宠物狗。可随着养狗的人越来越多，一些问

题也开始显现出来。

主持人：
什么问题？

天使的眼泪：
每天都有许多市民在丽州广场纳凉健

身，而且大部分是老人和孩子。可近段时间，

晚上八点半之后就陆续有人到这里遛狗，晚

上九点之后，丽州广场就成了遛狗场。

主持人：
都是些什么狗，有很多吗？

天使的眼泪：
大型犬、小型犬都有，最多的时候有二三

十只。狗狗在广场上打架、乱窜，经常会吓到

孩子和老人。

主持人：
遛狗时，狗应该有绳子拴着的呀。

天使的眼泪：
在广场上，狗的主人往往聚在一起聊天，

放任狗狗在广场上撒野。

主持人：
在公共场合，主人应该看管好自己的狗。

天使的眼泪：
是啊。用绳子拴着是遛狗最起码的原

则。虽然一般来说宠物狗很温顺，但在公共

场合面对陌生的人，谁也难以确保狗不会伤

人。再说，人们带着小孩去广场健身、散步是

为了放松心情，现在却有这么多狗在这里，至

少我是不敢让小孩在那里玩了。

主持人：
你说得有道理。

天使的眼泪：
希望遛狗的人文明养狗，自觉践行文明，

要么拴住狗，不要让狗乱跑，要么选择一些人

群比较少的地方遛狗。市政府面前的广场不

应该成为遛狗的地方。

狗狗入侵丽州广场
骚扰了纳凉健身的孩子和老人

方岩山人：
交通拥堵已经成为生活中的常态，尤其是

在上下班高峰期或节假日期间，出门就堵车让

人头痛。对此，我想提个建议。

主持人：
哦，你有什么好建议？

方岩山人：
有些司机没有养成礼让行人的习惯，有些

行人随意横穿马路，这不仅造成安全隐患，还进

一步加剧道路的拥堵。因此，我建议，在一些人

车密集的十字路口，建过街天桥。我提议两个

地点，一是九铃路丽州商城附近；二是金城路东

站附近。

主持人：
架设人行天桥，是一个好建议。

方岩山人：
是的。因为我们永康的汽车太多了，人车

争路的矛盾越来越严重。驾设天桥，行人可以

安全过马路，车辆也不会因为行人的穿行而引

起堵车。

建议架设过街天桥
缓解人车争路的矛盾


